

Vor dem Aufrufen des Tagesordnungspunktes 3 verlässt Herr Füllenbach die Sitzung, seine Vertretung übernimmt Herr Sprich. Dieser wird zunächst vom Vorsitzenden, Ratsherrn Beißel, mit folgender Formel als stellvertretendes Mitglied mit beratender Stimme des Ausschusses für Schule, Bildung und Sport verpflichtet:

„Ich verpflichte mich, dass ich meine Aufgaben nach bestem Wissen und Können wahrnehmen, das Grundgesetz, die Verfassung des Landes und die Gesetze beachten und meine Aufgaben zum Wohle der Stadt Rheinbach erfüllen werde.“

Die Durchschrift der Verpflichtungserklärung ist dem Protokoll als Anlage beigefügt.

Nach kurzer Diskussion, in der auch Herr Sprich als stellvertretender Schulleiter des Städt. Gymnasiums Stellung nimmt, erfolgt die Beschlussfassung.